



Restaurant zum Nußbaum

Zille

Heiligegeist-Spitals? Am verborgensten aber ist die Kirchturmspitze der Petri-
kirche: sie stürzte 1734 mit dem Turm ab, durchschlug das Haus Scharrenstraße 9a
bis zum Keller, und da liegt sie heute noch, jetzt schon genau 200 Jahre.

*

Das älteste Haus in der ältesten Straße des Stadtteils Kölln ist das „Gasthaus
zum Nußbaum“. Noch immer findet man hier in der ganzen Fischerstraße mehr
von den schönen alten Handwerkszeichen als in irgendeiner anderen; Ochsenkopf,